

[Centre Hospitalier Universitaire de Rennes \(Retour à la page d'accueil\)](#)

## EVÉNEMENT

# « Le stress post-traumatique : se former pour mieux agir demain » : témoignage du Pr Denis Safran devant 700 étudiants paramédicaux

Publié le mercredi 01 février 2017



Mardi 31 janvier, le [Pôle de Formation des Professionnels de Santé du CHU](#) organisait une conférence sur "Le stress post-traumatique : se former pour mieux agir de-main", avec la présence du Pr Denis Safran, Médecin chef à la Brigade de Recherche et d'Intervention de Paris, qui était en mission avec la BRI lors de l'attentat du 13 novembre 2015 au Bataclan.

Destinée aux étudiants des neuf filières du Pôle, cette conférence était l'opportunité d'échanger avec des professionnels de terrain et d'enrichir leur réflexion en tant que futurs soignants.

Avec l'intervention également du Dr. David Travers, médecin psychiatre au CHU de Rennes et à la Cellule d'Urgence Médico-Psychologique (CUMP 35).

> [L'article paru dans Ouest France](#) du mercredi 1er février

< PRÉCÉDENTE

TOUTES LES ACTUALITÉS

SUIVANTE >



CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE RENNES

This site uses cookies to enhance your navigation and improve the content offered to you. However, you can disable them at any time.

✓ OK, ACCEPT ALL

PERSONALIZE